

未来

筆者は、生徒会長の3年山口桃佳さん
令和2年10月6日 第6号

新型コロナウイルス感染症により、日本中、世界中が前例のない困難に直面しています。

このような時にでも郡山第一中学校生徒一人一人が、夢や未来に向かって「あきらめない」との強い思いを抱き、進路実現を果たしてほしいとの願いがあります。「未来をあきらめない」「未来は変えられる」

文責 校長 宗形 俊二

中体連新人総合大会の結果及び県駅伝大会壮行会

保護者の皆様には、常日頃から本校教育活動に対し、ご理解とご協力を賜り感謝申し上げます。昨日、放送による全校集会において、各種大会及びコンクールでの入賞者の表彰を行いました。その中でも、中体連新人総合大会では、多くの1・2年生が活躍しました。3年生の思いを胸に抱き、最後まで諦めないプレーで挑んだ、1・2年生にとっては初めての中体連大会でした。部活動によっては悔しい気持ちで大会が終了した部活動もありましたが、貴重な経験をすることができたことはもとより、全体的には、すばらしい成績を残すことができました。改めて、これまでの3年生の部活動への積極的な姿勢等が、1・2年生の今回の結果に結びついたものと考えています。ここに上位3位までに入賞した個人及び団体を報告いたします。

【団体】

○ハンドボール男子	優勝
○ハンドボール女子	優勝
○バドミントン女子団体	優勝
○バドミントン男子団体	準優勝
○バスケットボール女子	準優勝
○卓球男子団体	第3位
○卓球女子団体	第3位
○剣道男子団体	第3位

【個人】

○バドミントン女子シングル	優勝
○バドミントン女子ダブルス	優勝
○柔道男子 66kg級	優勝
○剣道男子	準優勝
○卓球 女子シングル	第3位
○卓球 女子ダブルス	第3位
○柔道男子 55kg級	第3位
○バドミントン男子ダブルス	第3位
○バドミントン女子シングル	第3位

さらに、明日10月7日（水）、いわき市21世紀の森公園内で県駅伝競走大会が行われます。それに向けた、壮行会では、昨年度も同会場で本校男子チームが出場しており、ぜひとも先輩を超える走りを期待したいことや、県大会での入賞を目指して、今まで支えてくださった方々に感謝し、仲間を信じ、己を信じ、チーム全員の思いを一本のたすきに込めて、戦ってきてほしいこと、選手になった生徒は、自分がエースだと思い、粘りの走りを展開してほしいこと等の話をしました。

全校生及び先生方は、学校で皆さんの活躍を期待し、応援しています。頑張れ、一中生！！

新型コロナウイルス感染拡大防止対策について

保護者の皆様には、日頃から新型コロナウイルス感染防止のために、お子様の登校前の検温及び健康観察を丁寧に行っていただいていることに感謝申し上げます。さて、報道等でもご承知の通り、県内はもとより郡山市内において、感染経路の特定できない感染者（市中感染者）が増加傾向にあります。また、家族内感染も多く発生していますので、改めて感染予防について十分なお配慮をお願いいたします。学校でも引き続き、「新しい生活様式」等に基づき感染予防対策に万全を期します。

- 引き続き、登校前の検温及び健康観察の徹底をお願いします。発熱等の風邪症状等、体調不良がある場合は、無理をせず欠席（出席停止扱い）させて下さい。
- 同居家族に発熱等の風邪症状等があり、お子様に感染の不安がある場合には、躊躇しないで欠席（出席停止扱い）させて下さい。【10月6日付け新型コロナウイルス感染防止対策について】を参照】